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Врачи ГКБ имени Кончаловского 
провели комбинированную 
операцию, избавив пациента из 
Химок сразу от двух опаснейших 
заболеваний.

11 апреля в 13.00 Культурный 
центр «Зеленоград» приглашает 
на «Гонку-преследование
по черной линии» – соревнования 
по робототехнике для детей
и подростков в возрасте
от 7 до 17 лет.

Расписание ряда электричек
с остановкой на станции 
Крюково изменится в апреле.
С изменениями можно 
ознакомиться
на информационных стендах 
станций и на сайте ОАО «РЖД»
в разделе «Пассажирам».

«Микрон» успешно реализовал 
проект установки программно-
аппаратного комплекса 
«Электронная проходная»
в концерне «Автоматика».

Зеленоградские огнеборцы 
потушили пожар в доме 5
на улице Юности, погибших
и пострадавших нет.

процента голосов отдано
во время тайного 

голосования за Владимира 
Беспалова, он вновь избран 

ректором МИЭТ
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«Ведогонь-театр» представил спектакль-притчу«Ведогонь-театр» представил спектакль-притчу
«Чем люди живы» на общегородской акции«Чем люди живы» на общегородской акции
«Ночь театров» в Боярских палатах«Ночь театров» в Боярских палатах
Союза театральных деятелей РФСоюза театральных деятелей РФ
Стр. 10Стр. 10

ЦИФРА НЕДЕЛИ

МЫ СНОВА БЕРЕМСЯ 
ЗА БОЛЬШИЕ 
ПРОЕКТЫ

«КАНТИЛЕНА» 
ЭТО ЭПОХА

СДЕЛАЙТЕ ПРИВИВКУ 
ОТ COVID19
И НЕ БОЛЕЙТЕ

СТР. 4 СТР. 11СТР. 3

НА ЗАМЕТКЕ У ПРЕФЕКТА КУЛЬТУРААКТУАЛЬНО

Загрузите на смартфон 
бесплатное приложение 
Stories Album, наведите 
камеру на этот QR-код, а затем 
ищите в газете фотографии, 
помеченные значком            
и смотрите видео.

ЦЕНИТЕЛЯМ ИСКУССТВА 
НЕ ДО СНА
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 В Москве открыли 
производственную 
площадку федерального 
государственного 
унитарного предприятия 
«ЦИТО».

ФГУП «ЦИТО» – один из 

крупнейших российских про-

изводителей медицинской 

техники, ответственный ис-

полнитель флагманского про-

екта Минпромторга России по 

организации производства 

импортозамещающих меди-

цинских изделий для травма-

тологии, ортопедии и проте-

зирования.

– Это очень важный про-

ект с точки зрения продвиже-

ния технологий высочайшего 

уровня, замены огромного по-

тока импортной продукции, а 

самое главное – это создание 

первоклассных медицинских 

изделий для тысяч москвичей, 

– сказал Сергей Собянин. 

По его словам, каждый год 

столичные врачи проводят 

более 10 тыс. сложнейших 

операций, и новая технология 

позволит изготавливать орто-

педические изделия и протезы 

для конкретного человека. А 

качественное современное 

протезирование дает возмож-

ность людям вернуться к нор-

мальной жизни. 

– С учетом того масштаба 

здравоохранения, который 

есть в Москве, огромного ко-

личества людей, которым тре-

буется такого рода помощь, 

протезы, ортопедия, есте-

ственно, мы вместе с ЦИТО 

должны обеспечить плано-

мерный рост заказов от мо-

сковских врачей. Но для этого 

нужно их убедить в том, что 

это качественная продукция 

высокого уровня, – отметил 

Сергей Собянин. 

Для этого на базе предпри-

ятия планируется создать 

рабочие группы, где медики 

смогут лучше узнать о вы-

пускаемых медицинских из-

делиях для травматологии, 

ортопедии и протезирования.

Министр промышленно-

сти и торговли России Де-

нис Мантуров поблагодарил 

Сергея Собянина за активное 

участие в совместной про-

грамме по созданию произ-

водственного центра.

Во время открытия пло-

щадки ФГУП «ЦИТО» состо-

ялась презентация проекта 

«Новые возможности». Его 

реализуют столичные депар-

таменты труда и социальной 

защиты населения и здраво-

охранения, а также Главное 

бюро медико-социальной 

экспертизы по городу Мо-

скве.

Индивидуальное сопро-

вождение людей, перенес-

ших ампутацию, будет про-

ходить под контролем меж-

дисциплинарной команды, 

куда войдут эрготерапевты, 

реабилитологи, психологи, 

ортопеды, мануальные тера-

певты и специалисты по со-

циальной и трудовой реаби-

литации. Пациентам помогут 

сохранить имеющуюся рабо-

ту либо максимально быстро 

найти подходящее рабочее 

место.

– Человек, попавший в 

такую ситуацию, не должен 

чувствовать себя одиноким, 

не должен ходить от одного 

ведомства к другому, выпра-

шивая или пытаясь самосто-

ятельно выстроить програм-

му лечения и реабилитации. 

Это должна быть командная 

совместная работа, направ-

ленная на конкретного чело-

века, – сказал мэр Москвы. 

Запуск сервиса «Новые 

возможности» запланирован 

на 1 мая.

В столице живет более 

миллиона людей с инвалид-

ностью, большинство из них 

старше 60 лет. 

Сергей Собянин, министр промышленности и торговли РФ Денис Мантуров, министр здравоохранения 
России Михаил Мурашко и министр труда и социальной защиты РФ Антон Котяков открыли площадку по 
производству протезно-ортопедических изделий и имплантов в ФГУП «ЦИТО»
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У столицы новые 
возможности помощи 
инвалидам

 Утвержден план 
мероприятий по 
комплексному 
обустройству и 
развитию центральной 
части города, который 
предусматривает 
реализацию особо 
значимых федеральных 
и инвестиционных 
проектов.

О б  э т о м  н а  п р е с с -

конференции в Информаци-

онном центре правительства 

Москвы сообщил первый 

заместитель руководителя 

столичного департамента 

градостроительной полити-

ки Дмитрий Стулов.

Он отметил, что большой 

объем работ будет проведен 

по федеральным проектам: 

реконструкция здания По-

литехнического музея на Но-

вой площади, вл. 3/4, восста-

новление комплекса зданий 

Литературного института 

имени А.М. Горького во вл. 

25 на Тверском бульваре и 

части комплекса зданий Мо-

сковской консерватории на 

улице Б. Никитской.

– По инвестиционным 

проектам запланирована 

реконструкция многофунк-

ционального комплекса 

«ГЭС-2» на Болотной набе-

режной, а также реставра-

ция здания на Мясницкой 

улице для помещений Ака-

демии популярной музыки 

Игоря Крутого, – сказал 

Дмитрий Стулов.

Михаил ВОРОБЬЕВ, 

фото РИА Новости

ПРЕССКОНФЕРЕНЦИЯ

ЦАО развивается  Столица вошла 
в тройку призеров 
рейтинга инноваций 
по борьбе 
с коронавирусом. 

Этот рейтинг составлен 

международным аналитиче-

ским центром StartupBlink, 

специализирующимся на ис-

следованиях инновационных 

экосистем разных стран и го-

родов мира.

– В марте прошлого года 

StartupBlink вместе с Биржей 

инноваций в сфере здраво-

охранения программы ООН 

по ВИЧ/СПИД (UNAIDS) 

создал глобальную карту ин-

новационных решений – от-

крытую базу данных лучших 

практик по борьбе с корона-

вирусом в различных горо-

дах и странах мира, – отме-

тил Сергей Собянин. – Пред-

почтение отдается не идеям 

и прототипам, а системам, 

которые используются на 

практике. Карта постоянно 

обновляется, сегодня в нее 

включено более 1,3 тысячи 

инноваций из 40 стран по 

профилактике, диагностике и 

лечению коронавируса, а так-

же по финансовой поддержке, 

информированию и помощи 

в адаптации и восстановле-

нии экономики.

По словам Сергея Собя-

нина, инновационный вклад 

столицы – 46 важнейших ре-

шений. Среди главных – ис-

кусственный интеллект, при-

меняемый для распознава-

ния ковидной пневмонии, и 

вакцина «Спутник V». Также 

это цифровые пропуска с QR-

кодами и системы диагности-

ки, индекс самоизоляции и 

сервис «Яндекс» по доставке 

тестов на COVID-19, теле-

медицинские платформы и 

другие. 

Эти решения обеспечили 

Москве место в топ-3 рей-

тинга инноваций по борьбе с 

COVID-19, но главное – они 

спасли тысячи жизней людей. 

 Петр КУЗЬМИН

Москва – в тройке 
лидеров
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 Зеленоградские 
соцработники проводят 
поквартирные обходы 
людей в возрасте старше 
60 лет. Они рассказывают 
им о прививке против 
коронавируса. При 
желании человека они 
помогают ему записаться 
на вакцинацию.

На одном из обходов мы 

познакомились с Ниной Ха-

сьяновой – жизнерадостной 

и активной жительницей 

района Старое Крюково.

Нине Николаевне 80 лет, 

но отдыхать и сидеть дома в 

четырех стенах не собирает-

ся. Почти каждый день она 

с удовольствием выходит на 

работу.

– Я с ужасом вспоминаю 

пандемию и самоизоляцию. 

Столько месяцев не выхо-

дить из дома… Я думала, что с 

ума сойду, – призналась она.

Нина Хасьянова трудится 

с 14 лет.

– В юности я начинала с 

профессии уборщицы. По-

том, получив специальность, 

устроилась парикмахером 

во 2-й торговый центр. Там 

я и проработала до самой 

пенсии, – рассказала она. – 

Когда пришла пора уходить 

на заслуженный отдых, я по-

няла, что никакой отдых мне 

не нужен. Ну не смогу дома 

без дела сидеть! Поэтому 

я снова устроилась убор-

щицей.

Нина Николаевна опаса-

ется, что пандемия может 

вернуться и нарушить ее 

трудовые будни. Женщина 

уверена: вернуться к доко-

видной жизни мы сможем, 

когда прививки сделает 

большинство жителей окру-

га. Именно поэтому она со-

гласилась на предложение 

сотрудника центра соцоб-

служивания «Зеленоград-

ский» записать ее на вакци-

нацию. 

Соцработник Дарья Фо-

мина в одно касание ввела 

ее данные через мобильное 

приложение «ЕМИАС.ИН-

ФО», и Нина Николаевна 

выбрала дату и время, когда 

ей удобно пойти в поликли-

нику.

– Днем я работаю, поэто-

му все прививочные дела 

мне надо завершить с утра 

пораньше! – сказала она.

Дарья Вячеславовна сооб-

щила, что к поквартирным 

обходам она приступила на 

прошлой неделе.

– За это время я успела 

обойти шесть человек, Нина 

Николаевна стала седьмой, 

– рассказала она. – Почти 

все пенсионеры с легкостью 

соглашаются записаться на 

прививку. Они понимают, 

что впереди дачный сезон, 

встречи с соседями, детьми 

и внуками. И что лучше за-

щититься прививкой. Такие 

поквартирные визиты про-

ходят с понедельника по пят-

ницу с 9.00 до 18.00. 

Дарья ГРИШИНА, 

фото и видео 

Дмитрия ЕРОХИНА
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ВАКЦИНАЦИЯ

Hа дачу – с иммунитетом
Сотрудников социальной службы можно узнать по специальным 
бейджам с персональными данными. 

На них должно быть указано имя работника, название центра социального обслуживания 

и подпись начальника окружного управления социальной защиты населения.

Для записи на прививку они могут спросить у вас только дату рождения и номер по-

лиса ОМС. Ни паспортные данные, ни номер банковского счета называть не нужно! 

Если вас спросят об этом – перед вами мошенники, немедленно вызывайте полицию.

Подтвердить полномочия сотрудника можно в управлении социальной защиты населения. 

Если у вас возникли сомнения по поводу того, кто к вам пришел, обращайтесь по телефону 

8 (499) 738-4133.

В Зеленограде ежедневно с 8.00 до 20.00 можно 
привиться в трех поликлиниках ГКБ имени 
М.П. Кончаловского по предварительной записи.

Записаться можно на порталах mos.ru и emias.info, 
в мобильных приложениях «Госуслуги Москвы»,
 «Моя Москва» и «ЕМИАС.ИНФО», 
в информационных киосках городских поликлиник.

Также можно записаться в поликлиниках, 
позвонив по телефонам:

• ФПО №1 (Каштановая аллея, д. 2, стр. 7) – 
8 (962) 940-9884    
• ФПО №2 (корп. 2042) – 8 (499) 210-3343
• ФПО №4 (корп. 1460) – 8 (499) 738-3660

Прививка от COVID-19 делается дважды. 
Записаться нужно только на первую 
вакцинацию. На вторую вас запишут 
автоматически.

КОНТАКТЫ

– В ходе поствакциналь-

ного наблюдения мы от-

мечаем редкие случаи за-

болевания коронавиру-

сом у граждан, сделавших 

прививку только первым 

компонентом вакцины, и 

единичные случаи – у про-

шедших вакцинацию двумя 

компонентами, у которых 

после второй инъекции не 

завершен 21-дневный пери-

од выработки иммунитета.

По словам академика 

Александра Гинцбурга, 

наблюдения показывают, 

что у молодых иммунитет, 

как правило, формируется 

быстрее, чем у пожилых 

людей, особенно старше 

60 лет. 

Заражения COVID19 
после вакцинации единичны

Сегодня у нас два вари-

анта дальнейшего развития 

событий: либо мы вакцини-

руемся против ковида, либо 

переболеем, третьего прак-

тически не дано, заявил мэр 

Москвы Сергей Собянин.

Как отметил мэр, пожи-

лые горожане стали зара-

жаться чаще. Поэтому на-

до оценивать страхи перед 

вакциной и реальный риск 

заболеть и попасть в боль-

ницу в тяжелой форме: 

– Я бы попросил москви-

чей, особенно старшего по-

коления, не игнорировать 

возможность получить 

первоклассную вакцину и 

защитить себя и свое здо-

ровье.

Лучше сделать прививку, 
чем переболеть

 Директор Национального исследовательского 
центра эпидемиологии и микробиологии имени 
Гамалеи Александр Гинцбург, разработчик 
«Спутника V», сообщил, что любой человек, 
сделавший прививку против ковида, считается 
защищенным только через три недели после 
введения второго компонента вакцины: Сергей Собянин:

– Мы привили около 
миллиона человек 
и видим, что это 
абсолютно безопасно. 
Порядка 40 процентов 
всех москвичей, 
сделавших прививки, 
– люди старшего 
поколения. И у них нет 

никаких проблем с точки зрения последствий 
вакцинации, нет каких-либо серьезных 
осложнений. 

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

 Столичное здравоохранение справляется 
с ситуацией, связанной с коронавирусом. 
Пройдена высокая стадия иммунизации населения. 



4 Ведущая полосы 
Татьяна СИДОРОВА 

kutyrevatatiana@gmail.com

Мы попросили
префекта ЗелАО
Анатолия Николаевича 
Смирнова рассказать 
о наиболее значимых 
событиях минувшей
недели.

ИНФОРМИРУЕМ ИЗ ПЕРВЫХ РУК
НА ЗАМЕТКЕ У ПРЕФЕКТА

ремонт или полную рекон-

струкцию в 22 дворах, на 64 

участках отремонтировать 

асфальт.

* * *

Я предпринял очередной 

объезд территорий всех 

наших районов, на этот 

раз – совместно с главами 

управ. Это было сделано, 

чтобы главы районов мог-

ли увидеть, где и как про-

изводится уборка, ремонт, 

обменяться опытом. Не бу-

ду говорить, кто лучше, кто 

хуже. Даже в одном микро-

районе качество уборки 

в соседних дворах может 

отличаться кардинально. 

Все зависит от того, какие 

люди работают на данном 

участке, кто руководит ими. 

Где-то все убрано уже до ас-

фальта, в других местах – в 

целом неплохо, но картину 

портят почерневшие ледя-

ные корки по краям пеше-

ходных дорожек. Где-то, в 

основном на теневых сто-

ронах дворов, до сих пор 

пешеходные дорожки по-

крыты наледью. При этом 

присутствующие здесь же 

дворники «по регламенту» 

занимаются рыхлением су-

гробов под балконами. Не 

надо так делать! В первую 

очередь нужно обращать 

внимание на те места, где 

ходят люди, потом уже за-

ниматься всем остальным. 

Мы снова беремся за осу-

ществление больших про-

ектов. Не только поддержи-

ваем в чистоте, но и приво-

дим в порядок, обновляем 

дворы. В целом активиза-

ция работ по благоустрой-

ству свидетельствует о том, 

что после пандемии город 

возвращается к нормаль-

ной жизни.

* * *

Об этом же говорит еще 

одна сторона городской 

жизни, которая, по идее, 

nотношения к префектуре 

и местной исполнительной 

власти не имеет. Но для го-

рода играет ключевую роль 

и всегда находится в сфере 

нашего внимания. 

В последние недели мы 

отметили два важных про-

фессиональных праздника 

– День работника культу-

ры и День театра. В Зеле-

нограде живет и работает 

много представителей этих 

прекрасных профессий. 

И я вижу, что очень много 

театральных постановок, 

культурных программ, дет-

ских и взрослых кружков, 

мастер-классов возвращ 

аются к привычному форма-

ту – с прямым общением, а 

не дистанционно. Разумеет-

ся, остается необходимость 

соблюдения санитарных 

норм, но все-таки личного 

общения телефон и компью-

тер не заменят. Это очень 

важно, потому что человек 

– существо коллективное. 

Такие сферы, как культура 

и искусство, в первую оче-

редь требуют живого обме-

на мнениями и эмоциями.

Я рад, что в городе сложи-

лось много сильных творче-

ских коллективов – от теа-

тра «Ведогонь», КЦ «Зеле-

ноград», Музея Зеленограда, 

школ искусств до районных 

клубов по интересам, сту-

дий, кружков. Они выдер-

жали непростое время, ког-

да с участниками, зрителями 

приходилось беседовать на 

расстоянии. Сегодня воз-

вращение зрителей в залы, 

детей и взрослых в кружки 

и секции – награда за терпе-

ние и стойкость. 

И пусть наш город всегда 

остается не только самым 

зеленым, умным, спортив-

ным и чистым, но и самым 

культурным.
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Главы управ, руководи-

тели ГБУ «Жилищник» и 

«Автомобильные дороги», 

коллективы этих органи-

заций в последние недели 

работают с полным напря-

жением сил. 

В о - п е р в ы х ,  п о г о д а 

наконец-то позволила пе-

рейти от авральной уборки 

снега к финальной зачист-

ке дорог, дворов, проездов, 

тротуаров.

Во-вторых, к нам снова 

возвращается программа 

«Мой район», планы кото-

рой в прошлом году были 

перенесены на более позд-

ние сроки. За весенний ме-

сячник благоустройства, 

который стартовал с  1 

апреля, нам нужно макси-

мально привести город в 

порядок, чтобы затем все 

силы бросить на работы по 

данной программе. Напом-

ню, по ней нам предстоит 

обустроить пять знаковых 

объектов.

Кроме того, мы планиру-

ем провести капитальный 

Мы снова беремся 
за большие проекты

Возле «Флейты» дворники наводят порядок

ВОЛОНТЕРЫ

– В первые дни рас-

пространения COVID-19 

б ы л о  н е я с н о ,  ч т о  н а с 

ждет впереди,  но с  на-

растающим количеством 

н у ж д а ю щ и х с я  в  н а ш е й

помощи стало понятно, что 

бездействовать нельзя, – 

рассказывает руководитель 

зеленоградского отделения 

МГЕР Павел Крупенников.

В настоящее время к во-

лонтерскому движению в 

Зеленограде подключились 

более 40 человек. За год 

ребята отработали 800 с 

лишним заявок, доставили

по адресам 400 кг продуктов, 

250 кг различных медика-

ментов и товаров первой

необходимости. Выполня-

ли и другие просьбы – от 

выгула домашних живот-

ных до выноса мусора и да-

же помощи в монтаже но-

вой электроплиты. 

А вот скольким людям 

они помогли – точно под-

считать трудно. Одни об-

ращаются к волонтерам 

постоянно, другие дела-

ют одну-две заявки, а за-

тем звонят другие зелено-

градцы. 

Сейчас, когда заболевае-

мость пошла на спад, коли-

чество вызовов снижается. 

Будет правильно сделать и 

обратный вывод: раз коли-

чество обращений к волон-

терам уменьшается, значит, 

пандемия действительно 

отступает.

Но волонтерское движе-

ние #МыВместе, конечно, 

не остановится. И без пан-

демии всегда есть люди, ко-

торым нужна помощь. Во-

лонтеры готовы ее оказать.

Алла ПОЛЬСКИХ

 Зеленоградские 
волонтеры «Молодой 
гвардии Единой России»
не стояли у истоков 
движения #МыВместе,
но включились в него 
сразу и быстро вошли
в ритм.

#МыВместе – год!

Зеленоградский волонтер принес продукты
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 Сегодня слово не корреспондентам, а пассажирам, 
которые регулярно (или не очень) пользуются 
новым видом городского транспорта – Московскими 
центральными диаметрами. 

Удобно, выгодно.
Рационально!
Московские центральные диаметры. 
Путешествие четвертое

Напомним, пока их два: 

Нахабино – Подольск и 

Одинцово – Лобня. Третий 

диаметр, который планиру-

ется открыть в конце 2022 

– начале 2023 года, свяжет 

Зеленоград с подмосковным 

Раменским.

Сергей, специалист
по ремонту:

– МЦД я пользуюсь прак-

тически каждый день. Очень 

удобно! Будет круто, если 

диаметры будут развивать 

дальше, охватят больше 

районов Москвы и Подмо-

сковья. Пересадки с МЦД 

на метро, на МЦК – это бы-

стро и бесплатно. Люди бу-

дут экономить кучу денег и 

времени.

Артем, житель 
Тимирязевского района:

– Часто пользуюсь этим 

видом транспорта. Хоть я 

езжу на работу из Москвы 

в Москву, мой выбор пал на 

МЦД. Потому что удобно и 

можно оплачивать поездку 

«Тройкой». «Ласточки» мне 

лично нравятся больше, но 

«Иволги» тоже хороши, осо-

бенно учитывая, что это це-

ликом отечественная разра-

ботка. Еще радует, что здесь 

маленький интервал между 

прибытиями поездов. 

Примечание авторов: 

пока мы беседовали с пасса-

жирами на платформе, в обе 

стороны прошло четыре или 

пять поездов. При этом ни-

кто из наших респондентов 

не сердился, что из-за нас 

пропустил поезд: все точно 

знают, что следующий при-

дет через пять-шесть минут.

Юрий Иванович, 
пенсионер:

– МЦД я пользуюсь по ме-

ре необходимости. Сегодня 

выбрался по делам в центр 

Москвы. Знаете, очень удоб-

но стало добираться из род-

ного Лианозово. А когда у 

нас в следующем году откро-

ют станцию метро, то вообще 

красота будет! Помню, как у 

нас там в 80-е было: только 

один автобус курсировал… 

Радует, что транспорт в Мо-

скве так быстро и хорошо 

развивается!

Мнение
от первого лица
В этот день путешествие 

по МЦД мы совершили с 

коллегой – Дарьей Гриши-

ной. Она уже успела оценить 

преимущества Московского 

центрального кольца (осо-

бенно стало удобно, когда 

на платформе Лихоборы 

сделали надземный переход 

с эскалаторами). А вот новой 

разновидностью «наземного 

метро» она воспользовалась 

впервые. Ей слово.

Дарья Гришина, журна-

лист «41»:

– По МЦД я путешествую 

впервые. Пока необходимо-

сти в этом не возникало –

диаметры, уже действующие в 

Москве, пролегают в стороне 

от маршрутов, которыми я 

обычно пользуюсь. А вот 

когда МЦД придет в Зеле-

ноград – это будет просто 

счастье.

Чаще всего в Москве мне 

нужно попасть на станцию 

метро «Электрозаводская». 

То есть сначала мне нужно до-

бираться до Ленинградского 

вокзала (на экспрессе быстро, 

но дорого, на обычной элек-

тричке долго, и 130 рублей 

тоже не особо дешево). Затем 

надо дойти до метро, и там с 

пересадкой я добираюсь до 

пункта назначения. «Яндекс-

метро» рассказывает, что на 

это требуется 14 минут, но по 

факту от момента высадки с 

поезда получается до получа-

са. Каждая такая поездка до-

рогая и энергозатратная. 

С появлением МЦД-3 в Зе-

ленограде я смогу доезжать 

до «Электрозаводской» без 

единой пересадки. Полу-

чается, я буду экономить 

не только деньги (около 50 

рублей против как минимум 

176), но и драгоценные вре-

мя, шаги и силы. 

Тем временем
в Зеленограде…
Рынок на Крюковской 

площади потеснился: целый 

блок мини-магазинов и тор-

говых рядов, примыкающий 

к железной дороге, снесен. 

Как это происходило, мож-

но посмотреть на видео к 

оживающему фото. Сейчас 

освобожденный участок 

огорожен. Начинается стро-

ительство терминала. 

Что нам предстоит, какой 

вокзал у нас будет – публи-

кации об этом уже про-

сачиваются в интернете. 

Темой озаботились и мы.

В следующих репортажах 

обязательно расскажем об 

этом.

Вагон тишины

На МЦД этого новшества 

еще нет, но, возможно, по-

явится. Снова слово Дарье 

Гришиной.

– Чтобы добраться до уже 

существующих центральных 

диаметров, мы воспользо-

вались МЦК. Тут я впервые 

увидела такую вещь, как «ва-

гон тишины». Вот он, пожа-

луй, стал для меня самым 

ярким открытием. 

Этот вагон всегда находит-

ся в центре состава (третий по 

счету). Перед тем как в него 

войти, нужно выключить звук 

на телефоне. А если ты слу-

шаешь музыку в наушниках,

то ее надо приглушить. И са-

мое главное – здесь не реко-

мендуется разговаривать!

Сейчас такие вагоны есть 

более чем в 10 поездах МЦК. 

Узнать их можно по специ-

альным наклейкам на окнах 

и дверях, сообщающим об 

особом статусе вагона. 

Есть надежда, что такие 

вагоны появятся в составах, 

курсирующих по МЦД. А по-

ка мне остается только зави-

довать людям, которые могут 

поспать в пути на работу в аб-

солютной тишине. В то время 

как я ежедневно добираюсь до 

редакции на автобусе – здесь 

мне приходится спать стоя и с 

громкой музыкой в ушах. 

Иван ЛАЗАРЕВИЧ,

Дарья ГРИШИНА,

фото Дарьи ГРИШИНОЙ 
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На Крюковской площади снесена часть строений рынка: освобождается место для возведения 
терминала МЦД-3
























